

# まちかどトピックス

9~10月



## 自由に！ 自分らしく！ 文化芸術を楽しもう！

9月23日、金剛東中央公園で富田林クリエイティバルが開催されました。

第2期若者会議からの提案事業で、クリエイティバルという言葉には、「自由で楽しく、創造的な（クリエイティブ）お祭り（フェスティバル）」という意味が込められています。

当日は第1期若者会議の提案により制作された大型ミューラル（壁画）を拠点に、和装での記念撮影や芸術作品の展示、体験型ワークショップ、音楽やダンスのステージなど、アートを感じる催しが盛り沢山となりました。



## 健康と長寿を願って

10月14日、富田林寺内町およびその周辺で、じないまち四季物語2023「秋」後の雛まつりが開催されました。訪れた人は菊の着綿とともに飾られたひな人形を楽しんでいました。

また、きらめきファクトリーでは、「伝統的な和」をコンセプトとした「じないまち和楽」が開催されました。教授によるお点前の披露、生け花の展示などが行われました。

## 公園でこんなことできるなんて！

9月23日、金剛中央公園で、公園でこんなことできるなんて！デーが開催されました。

「子どもと楽しむ」をテーマに、みんなで楽しく気持ち良い時間を過ごせるイベントとして開催されました。

参加者は、テントの中で遊んだり、大阪大谷大学の学生が企画したなぞなぞウォーキングで楽しんだり、思い思いの時間を楽しんでいました。



なぞなぞウォーキング



## 市議会議場お別れ会

10月1日、市議会議場お別れ会が開催されました。

これは、新庁舎建設に伴い、12月末をもって議場が取り壊され、市消防庁舎に仮移転することから、実施されたものです。

富田林市少年少女合唱団による、議場さよならコンサートも行われ、53年間、市の課題解決に重要な役割を担ってきた議場に別れを告げました。

## 交通事故ゼロをめざそう！

9月21日～30日、全国で秋の全国交通安全運動が実施されました。

21日には、富田林駅前で、街頭キャンペーンが実施され、富田林警察署や交通安全協会の皆さんなどが、交通安全の周知啓発を図るため、啓発グッズの配布などを行いました。皆さんも交通事故ゼロをめざすため、交通安全運動期間に限らず、交通ルールの順守を心掛けましょう。



## 大きなサツマイモがとれた！

10月7日～9日の3日間、農業公園サバーファームで、恒例の秋の収穫祭が開催されました。

サツマイモ掘りでは、子どもたちは大きなサツマイモを収穫できてうれしそうな様子でした。

その他にも稲刈り体験やかかし選挙などさまざまな催しがあり、秋の過ごしやすい気候の中で、訪れた人々はイベントを楽しんでいました。

## 市戦没者追悼式が挙行されました

9月29日、すばるホールで、富田林市遺族会主催による令和5年度富田林市戦没者追悼式が挙行されました。

追悼式に参列された皆さんには、先の大戦において亡くなられた方々のご冥福を祈り、心から追悼の誠を捧げるとともに、恒久平和を誓っていました。

